



PTA 成人教育講座

七月二十二日(月)に、PTA成人教育・人権啓発委員会による「フルーツ大学」講座を山口果物遊び畑で行いました。FRUIT GARDEN 山口果物スーパーフルーツティーチャー・ナオ店長(山口直克様)を講師としてお迎えしました。

はじめに、八種の桃の食べ比べ講習を行いました。それぞれの味の特徴などを教えていただきました。熱心にメモを取る保護者の姿も見られました。

その後、すもものサワードリンクシロップづくりを行いました。協力して行うことで、保護者同士の親睦も深まりました。つくったサワードリンクシロップは持つて帰り、後日、各家庭で味わいました。

多くの方に参加していただき、大盛況でした。



PTA・学校

芝生作業

九月二十日(金)に、PTA芝生作業を行いました。一学期は「雑草抜きとエアレーション」を行いました。今回は、芝刈り機を用いて「芝刈り」をしました。

各学年、約十名の保護者の方が参加してもらいました。

味原小学校のみんなが大好きな「芝生」のお世話をすることで、さらに芝生に愛着をもってもらいたいと思います。



PTA・学校

学級委員主催「学級懇談会」

九月二十日(金)に、各学級のPTA学級委員が司会をし、学級懇談会を行いました。事前に保護者の皆さんに行つたアンケート(懇談会で話し合いたい内容)の結果を基に行いました。保護者の皆さま、ご協力ありがとうございました。



第133号
令和6年12月24日発行
大阪市立味原小学校内
味原地域総括会
はぐくみネット事務局
(06) 6768-2288

子どもたちの活動の様子を、学校ホームページにアップしています。
また、緊急の連絡等もメールと合わせてホームページでもお知らせいたします。下のQRコードをスマートフォンなどで読み取っていただると、味原小学校ホームページにアクセスできます。
登録しておいていただきやすよ、よろしくお願いします。



青少年指導委員会・PTA共催

味原防災フェスタ

十月十九日(土)に、味原地区青少年指導委員会や味原地域総括会、PTA実行委員会主催で「味原防災フェスタ」を開催しました。「防災フェスタ」は、今年度がはじめての取組でした。昨年度まで行っていました校内キャンプのゲームに加え、児童向けの防災講座や展示ブースなど、防災について学べる内容を用意しました。多くの児童、保護者、地域の方々が参加し、楽しく「防災」について学ぶことができました。



多くの方に参加していただき、大盛況でした。

その後、すもものサワードリンクシロップづくりを行いました。協力して行うことで、保護者同士の親睦も深まりました。つくったサワードリンクシロップは持つて帰り、後日、各家庭で味わいました。

多くの方に参加していただき、大盛況でした。

PTA 給食試食会

十月十日(木)に、PTA保健給食・環境委員による給食試食会を行いました。

栄養教諭による「給食のお話」、参加者で配膳、試食、片付けをしました。

「栄養たっぷり、愛情も安全性も感じられ、安心しました。」「五名の給食調理員さんで、小中学校の給食を作っていると聞き、驚きました。」「など、さまざまな感想をいただきました。



P.T.A.・学校

室戸台風殉難供養

今年は、九月二十日（金）に、教職員とP.T.A.役員で真田山公園の東にある浄照坊へお参りに行きました。今から九十年前の一九三四（昭和九）年九月二十一日、関西地方を襲った室戸台風で、味原小学校の児童十六名・教職員二名の尊い命が奪われました。全校児童集会でも、このことをみんなで共有しました。被災者を悼む心と次代への教訓として、私たちは災害の記憶を忘れずにいようと心がけています。例年、九月二十一日は「殉難の碑」がある浄照坊で室戸台風の殉難の供養が行われています。



十一月十九日（火）、高津中学校の講堂にて、五校園成人教育講演会が行われました。講師には、フリーアナウンサーの八木早希様をお招きし、「信頼関係を築くコミュニケーション SNS 時代だからこそ見直したい子どもとの会話」と題して、ご講演をいただきました。

ご自身の経験やキャリアを振り返り、ユーモア交えながら、会話の大切さをお話しいただきました。来年度は、味原小学校で行います。多くのご参加をお待ちしております。

五校園成人教育講演会

P.T.A.



親校会・P.T.A.共催

親校会 ふれあい
もちつき大会

十二月七日（土）に、昨年に続き、「親校会ふれあい もちつき大会」を開催しました。本年度は、児童、保護者も参加は希望制で行いました。約200人の子どもたちが参加しました。

学年ごとに分かれて、全員が餅をつきました。なかなか経験できないことを経験し、子どもたちは大喜び！ 友だちが餅をつくタイミングに合わせて「よいしょー！ よいしょー！」とみんなで応援しました。

ついた餅は、自分で丸めて一人二個持つて帰りました。とても大事そうに持つて帰る姿が印象的でした。



P.T.A.保護者の皆さん、味原親校会の皆さん、地域の皆さん
が団結し、今年も開催することができました。当日までに、買い出しや蒸し器の試運転、せいろや臼、杵、トレイを洗うなど、様々な準備をしていただきました。子どもたちのためにご協力いただき、誠にありがとうございました。もちつき大会を通して、参加された大人の親睦が深りました。